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Ill.mo Sig. Procuratore Generale, 

Stimate Autorità,  

il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino e l’Unione Regionale forense 

del Piemonte e della Valle d’Aosta che ho l’onore di rappresentare porgono un caloroso 

saluto di benvenuto al sig. Procuratore Generale dott.ssa Lucia Musti. 

Ci presentiamo anche noi,  Sig. Procuratore Generale.  

Nel 2023 – come sapete – vi sono state le elezioni per il rinnovo del mandato 

quadriennale del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino e dei nove Consigli 

dell’Ordine di questo ampio distretto, unico in Italia che unisce due Regioni, il Piemonte 

e la Valle d’Aosta, con 10 presidenti. 

 Porgono mio tramite i loro saluti e i sinceri auguri di buon lavoro i Presidenti di 

Alessandria, Aosta, Asti, Biella, Cuneo, Ivrea, Novara, Verbania e Vercelli. 

Con loro  i settantotto Consiglieri del distretto, cui si aggiungono i ventiquattro 

neo consiglieri torinesi: li ringrazio tutti per il lavoro prestato ogni giorno per spirito di 

servizio nell’interesse dell’avvocatura delle due Regioni che conta 10.000 colleghe e 

colleghi. 

Tanto crediamo nel nostro ruolo e nella necessità di riflettere insieme su quali 

siano le direttrici della nostra professione nei prossimi anni che confermo alle Autorità 

tutte oggi presenti che Torino, dopo ben 55 anni, ha chiesto e le è stato concesso dal CNF 

di essere la sede del prossimo Congresso nazionale forense nell’ottobre del  2025 e solo la 

settimana scorsa sono iniziati i lavori organizzativi preliminari anticipando alle istituzioni 

cittadine la richiesta di patrocinio. 
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Per la città, per chi rappresenta e amministra la Giustizia nel distretto  e per 

l’avvocatura sarà un evento di indubbia importanza. 

L’ultimo congresso nazionale che si è tenuto a Torino 55 anni fa – nel 1969 -  è avvenuto 

sotto l’egida del compianto nostro Presidente Fulvio Croce  a cui è intitolata questa Aula 

Magna perché ha dato la vita per adempiere al suo dovere istituzionale di difensore di 

ufficio. 

Anche noi, sig. Procuratore Generale, come la Procura che ha visto barbaramente ucciso 

Bruno Caccia, abbiamo un’eredità e una memoria importanti. 

I delegati dei 235.000 avvocati italiani si confronteranno su quali sono le strade 

per continuare a svolgere efficacemente quella fondamentale funzione sociale che i 

cittadini ci tributano e che Voi Autorità ci riconoscete e oggi ne è la testimonianza, con 

l’invito al rito di insediamento e l’invito a far sentire anche la voce dell’avvocatura del 

distretto. 

Indubbiamente il  sig. Procuratore Generale oltre al ruolo raccoglie un’eredità 

importante fatta    anche di rapporti personali con l’Avvocatura torinese, con quella 

distrettuale  e con i suoi rappresentanti forensi che si sono succeduti durante i diversi 

mandati. 

I rapporti dell’avvocatura del Distretto con il Procuratore Generale dott. 

Francesco Maria Saluzzo sono stati di significativo e costruttivo rispetto, di autentica 

fiducia nel poter contare su un comune senso di responsabilità e riserbo istituzionali, sulla 

reciproca schiena diritta nell’adempimento, anche pugnace, dei rispettivi ruoli. 
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Con continui contatti e confronti, si è attraversato il terribile momento della 

pandemia e delle sue ricadute, che tutti noi ricordiamo, sull’organizzazione di questo 

Palazzo di Giustizia: dalla chiusura l’8 marzo alle graduali riaperture. 

Confido nel fatto che non occorra altra simile tragedia per coltivare identico 

rapporto con quella continuità che l’aveva caratterizzato e siamo pronti ad accogliere con 

altrettanto rispetto e volontà di costruttivo confronto il nuovo Procuratore Generale, cui 

certo non pare difettare, vista la sua storia professionale e la volontà che ha dimostrato nel 

voler scegliere questo distretto in luogo di altri da Lei già profondamente conosciuti,  il 

coraggio di affrontare questa ed altre sfide. 

Cui va già il mio ringraziamento per le parole di interesse ed elogio sull’operato e 

sulle prese di posizione  di questo Consiglio che ha dimostrato di  voler conoscere e 

seguire con vivo interesse. 

Dall’avvocatura di tutto il Distretto un caloroso augurio di buon lavoro dottoressa, e mi si 

permetta di sottolineare dottoressa, Lucia Musti. 

 La Presidente del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino. 

 

 


